

第78回秋季大運動会終了!



お天気が心配されましたが、当日は通常プログラムで全て予定通り実施できました。保護者、地域の皆様にはたくさん御協力と応援をいただき、子供たちは精一杯の力を出し切りました。応援ありがとうございました。

かのや検定講座受講



東川先生によるかのや検定講座を5・6年生が受講しました。タブレット

に配布されているかのや風土記を見ながら楽しい解説をいただき、かのやの素晴らしさを再確認しました。

河川生きもの塾2024



大隅河川国道事務所の皆さんによる「河川生きもの塾」を3回していただき、吾平川、

肝属川の生きものの解説や生きものクイズ、実験等を通して自然環境への理解を深めることができました。

12月は校内人権月間です

「人権の花」運動閉会式



今年度「人権の花」運動の実施校として、年間を通して向日葵を育てました。大雨や台風でだめになった後でも、きれいな花を咲かせた向日葵を見て、子供たちは優しい気持ちになりました。この気持ちをあいわさんへお花を届けて伝えたり、閉会式で確認したりしました。

性に関する学習(人権・保健)



復習も兼ねて、養護教諭の六ヶ所先生が性に関する授業をしました。

男女ともお互いの違いを認め合いながら、命のバトンを受け継いでいることに思いを馳せ、自分の命も他者の命も大事にできるようにというメッセージがこめられた授業内容でした。

人権月間では、人権に関する学習に全校で取り組み、人権感覚を磨いていきます。



【校内人権月間】【校内美化月間】

3	火	PTA運営委員会
4	水	子ども貯金日
5	木	第2回学校運営委員会
6	金	学校運営協議会
11	水	吾平中研究公開(12:30下校)
14	土	らんRUNフェスティバル2024
19	木	読書の日
21	土	PTA門松づくり
24	火	終業式

急な変更もあります。ご承知おきください。

地域が育む「かごしまの教育」県民週間 学校参観のお礼

県民週間中、保護者、地域の皆様に多数来校していただき、ありがとうございました。来校者アンケートでは、学校全体が落ち着いており、学ぶ雰囲気が素晴らしいという感想を複数いただきました。今後も子供たちが自ら学びに向かい、安全に生き生きと活動できるよう努めていきます。

